

COMMUNIQUÉ // 09/12/2019

Aux petits soins pour les futurs professionnels

Pour recruter les futurs jeunes soignants, le CHIPS organise ce 10 décembre une journée portes-ouvertes à laquelle plus de 200 étudiants paramédicaux en fin de cursus se sont inscrits. La plupart des services sont mobilisés pour leur proposer des circuits de visite, des ateliers de démonstrations ou des stands informatifs.

Le 10 décembre, le CHIPS ouvre ses portes aux futurs professionnels (infirmier, masseur-kinésithérapeute, psychomotricien, ergothérapeute, manipulateur en électroradiologie médicale, aide-soignant) pour leur faire découvrir de manière privilégiée le potentiel de l'établissement, que ce soit sur les plans humain (équipes, projets de recherches, etc.) ou des équipements (plateau technique de dernière génération, nouveaux locaux, etc.), ainsi que les évolutions de carrière possibles.

Les services de soins ont ainsi imaginé des circuits de visites ludiques et variés sur les sites de Poissy et de Saint-Germain-en-Laye. Des professionnels vont également présenter de nouvelles pratiques de soins (aromathérapie médicale, massages thérapeutiques...), de nouveaux métiers (infirmier de pratiques avancées, *bed manager*...), ou encore les actions menées par le département de la recherche du CHIPS. Le CGOS, l'assistante sociale du personnel, les mutuelles et assurances hospitalières présenteront également les offres proposées aux agents de la fonction publique.

Si cette opération est une première, elle n'est pas isolée. D'autres actions ont déjà été mises en œuvre pour attirer les jeunes professionnels en leur présentant les postes proposés et les opportunités professionnelles, et notamment : *job dating* étudiants / hôpitaux aux Mureaux en avril, interventions régulières directement dans les instituts et écoles de formation paramédicale, augmentation de la capacité d'accueil d'étudiants de dernière année en stage pour susciter des vocations. Ces actions viennent en soutien des filières traditionnelles de recrutement (cabinet spécialisés, publication d'annonces, salons) et des actions de fidélisation menées auprès des professionnels en poste.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il est l'établissement support du Groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

Contacts presse : Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86